

Municipio de Parral denuncia:  
"Día a día se  
suceden los  
asaltos y tomas"

En reunión celebrada el 17 de marzo último la Municipalidad de Parral, que presidió el Alcalde socialista Enrique Astorga Barriga, acordó enviar carta al Ministro del Interior y al Gobernador del departamento, para hacerle presente el desconcierto y la intranquilidad que vive la comuna por la toma ilegal de fundos, principalmente por elementos del MIR.

En este acuerdo participaron los regidores oficialistas y por la unanimidad de sus miembros resolvieron rechazar y condenar las tomas ilegales de predios agrícolas.

Después del acuerdo municipal, los partidos de la combinación de Gobierno realizaron una concentración donde también se condenaron las ocupaciones ilegales de fundos.

La carta enviada al Ministro del Interior, José Tohá, por el municipio de Parral dice lo siguiente:

"Señor José Tohá  
Ministro del Interior  
Santiago.—

"Señor Ministro:

"La Ilustre Municipalidad de Parral, en sesión celebrada el día de ayer, acordó por unanimidad dirigirse a Ud. a fin de representar al señor Ministro el clima de alarma, desconcierto e intranquilidad que vive la comuna. Día a día se suceden los asaltos, o tomas de fundos, de tal manera que los trabajadores e inquilinos por propia iniciativa han tomado las respectivas defensas de las propiedades, haciendo guardia día y noche para impedir estos asaltos, y cuando se producen, los asaltantes se apoderan de las cosechas para transportarlas en los mismos tractores y colosos del fundo.

"La última toma se produjo en el fundo de don Oscar Bauerly Bravo, en circunstancias que estaba en el fundo la señora de uno de los regidores de esta comuna completamente sola con sus hijitos de corta edad. Llegó una poblada de 30 hombres armados de palos, es-

copetas y otras armas, dirigidos por dos individuos sin oficio conocido plenamente identificados como Manuel Carreño González y José René Castillo (Alias "El Pelé"). Este último conminó a la señora que abandonara la casa, sin permitir que entrase ningún vehículo y saliese a pie hasta el camino público en compañía de sus pequeños hijos.

"Estos atropellos involucran otro factor trascendental a la producción, ya que como es natural, si los trabajadores e inquilinos de los fundos están dedicados a la defensa de sus casas y cosechas, pues los asaltantes no respetan ni siquiera las cosechas de los propios inquilinos y medieros de los fundos como ya ha sucedido, naturalmente no pueden dedicarse a sus trabajos.

"Todos estos hechos hacen temer a la autoridad municipal enfrentamientos que traerían consecuencias imprevisibles que tendríamos que lamentar.

"Saluda muy atentamente a Ud.

(Fdo.)  
Enrique Astorga Barriga  
Alcalde